
PICO LA GARRIGA 

J. OUJO, Presidente del Olimpico 

"EL BINGO DEBE SANEAR NUESTRA ECONOMIA, PERO EL SOCIO 
DEBE MENTALIZARSE 
PRESCINDIBLE" 

QUE SU AYUDA SIGUE RESULTANDO IM-

\ 
Para que nos hable del Bingo de! 

Olímpico La Garriga, de inminente 
inauguración, hemos querido también 
ixilsar la opinión del presidente de la 
widad Sr, Oujo. 
- ¿Como ve a nivel de instalaciones y 
iraiicamente este Bingo? 
- Creo que técnicamente es uno de los 
•nfijores de la provincia, ya que cuenta 
wn todos los adelantos habidos. Y a nivel 
«instalaciones es muy amplio y cómo-
w. En definitiva una sala de la que el 
pueblo de La Garriga puede estar orgu-
lloso de poseer. 
~ íQué va a suponer el Bingo para la 
economía del Olímpico? 
-El Bingo puede ser una de las mayores 
™«ites de ingresos del club y contribuir 
je Torma extraordinaria al saneamiento 
« nuestra economía . Pero el socio, 
« l e n debe mentalizarse de que su 
ĵ joa con el pago de cuotas, sigue re-
liando imprescindible. 
- ¿Como están las relaciones del club 
ftnJ» ®.TP''esa que tiene a su cargo la 
«potación del Bingo? 
"• Las relaciones empresa-club, son de 
¿J^a colaboración con el objeto de 
^ f Ido superando todos los escollos 
mimtr ^ ^ ponerlo en funciona-

va a recibir el club? 
mo hp ? '"tención es obtener el máxi-
En nrÍH • Posiblepara nuestra entidad. 
esntE'P'® ¡dea es percibir una 

tjja mensual, que en estos mo-

mentos, no tenemos totalmente fijada, ya 
que lógicamente debe depender un poco 
del éxito que tenga la sala. Existe buena 
predisposición de la empresa y si todo 
marcha bien, creo, que no saldremos de-
fraudados. 
— ¿ E n que piensan invertir estos nuevos 
ingresos? 
— Como todos los socios saben, los bene-
ficios que se obtengan el primer año irán 
destinados a pagar las deudas atrasadas, 
contraidas temporadas atrás. A partir del 
segundo año, este dinero irá al presu-
puesto del club para los gastos de la tem-
porada. 

— Esta importante ayuda ¿va a hacer le-
vantar los ánimos para pensar seriamente 
en llevar, de nuevo, el equipo a Prefe-
rente? 
— Naturalmente que pensamos en la Pre-
ferente, pero siempre con una economía 
saneada y sin realizar costosos fichajes 
cuyo pago, después, no se puede atender. 
Hay que pensar que el club, no sólo es 
el primer equipo y nosotros, desde la 
pasada temporaida, estamos trabajando en 
ia base, contando para este año con un 
alevín, un infantil y dos juveniles. Esta 
labor de cantera debe dar, en un futuro 
r>o muy lejano, gandes satisfacciones al 
Olimpico. 
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